
 

令和元年度 第２回羽島中学校学校運営協議会 議事録 

１ 日時 令和元年１１月１2日（火） 午後 1時１５分～午後 3時 

２ 場所 羽島中学校 図書室（北舎２階） 

３ 出席者 ２０名（全委員 ２７名） 

足近校区 武山和明（コミセン館長） 長島秀賢（主任児童委員） 田中彰俊（地域コーディネーター） 

       関広和（コミセン協議会長） 老田美智子（主任児童委員） 

小熊校区 大橋利正（コミセン協議会長） 大橋芳明（コミセン館長） 大橋達也（主任児童委員） 

 柳川禎章（地域コーディネーター） 

正木校区 味岡巌（自治委員会長）  豊島裕香（主任児童委員） 不破祥公（主任児童委員） 

小塚秀隆（コミセン館長） 豊島信征（コミセン協議会長） 

市教育委員会 島戸秀人（指導主事） 吉田英治（市 CSディレクター） 

羽島中学校  森山健（学校長） 栗本裕明（教頭） 小島京子 今井田桂太(主幹教諭) 

４ 議事 ① 授業参観 
 ・７学級の授業参観 
② 学校教育活動報告 
・部活動の結果 
・被災地への支援活動（タオル） 
・環境緑化モデル事業完成式典 
・コミュニティ・スクール便り 
・モア学園運営協議会連絡協議会 
・防犯カメラの設置（４台） 

③ 防災活動について 
・命を守る訓練 

・防災研修、防災講話 

・羽島中校区防災活動 

④ 意見交流 
<授業参観> 
 ・男女が隣同士に座り、仲がよい。 
・理科でプリント学習を進めている。黒板を写す等がなく、効率がよく授業に集中でき
ている。 

・先生の熱意を感じる。生徒たちの真剣な姿から「学習しよう」「教えよう」という思
いを感じた 

 ・１年生の英語の授業が、引き込まれるような内容であった。 
 ・全体的に静かで落ち着いている。 
 ・生徒と先生の関係に一体感を感じた。 
<学校生活> 
 ・校舎の壁が傷んできているので、市の予算等で修復していただきたい。 
 ・掲示物が減ってきているのはよいことである。 
 ・備品関係の充実を図る必要がある。 
<防災> 
 ・地域で行っている防災対策が形骸化してきている。 
 ・地域の避難訓練を小中学生も参加させて行うことは難しい。まずは、地区の代表が小

中学校の訓練に一緒に参加することからはじめたい。 
 ・地域の防災訓練を市の危機管理課の協力のもと、広げていきたい。 

５ 連絡等 ○次回の運営協議会は２月下旬に行う予定。 



 

 

 

 


